



Pièces	3 Pièces
Superficie	64 m²
Référence	GB306-VICTOR
Prix	330 000 €

Nice

Appartement à vendre (06000)

Nice ouest collines - corniche fleurie: co-exclusivité. "victor " est un superbe 3 pièces de 64m², à l'avant dernier étage avec ascenseur, offrant une vue mer à couper le souffle. Cet appartement traversant est situé dans un quartier résidentiel, à proximité des accès routiers, au sein d'une résidence rénové récemment. "victor" vous offre un séjour climatisé de presque 20m² et une cuisine séparé de plus de 9m², le tout pouvant facilement être réuni en abattant une simple cloison. Ce bel espace de vie est exposé sud ouest, soleil tout l'après-midi, ouvert sur une terrasse de 7m² suffisamment ...

Nice west collines - corniche fleurie: co-exclusivity. "victor" is a superb 3-room apartment of 64m², on the penultimate floor with elevator, offering a breathtaking sea view. This crossing apartment is located in a residential area, close to road access, in a recently renovated residence. "victor" offers you an air-conditioned living room of almost 20m² and a separate kitchen of more than 9m², all of which can easily be brought together by knocking down a simple partition. This beautiful living space faces south west, sun all afternoon, opening onto a 7m² terrace large enough for 4 people to ...

L'AGENCE M

19 bd Victor Hugo - 06000 NICE

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.maisonsetappartements.fr

